

Monroe et Anglais.

James Monroe, qui était un homme plus prudent que brillant, avait une opinion sur les doctrines politiques...

C'est qu'il y a une doctrine, ayant une certaine valeur politique, sociale et morale, qui aient eu des principes de lutte et de éléments de combat...

Notre idée n'est assurément pas de dire que la doctrine Monroe n'est que le droit de chaque peuple...

Cela n'est pas probable, et la guerre, même heureuse, a trop de sacrifices de raison et de sang...

Quoi qu'il en soit, la doctrine Monroe n'est que le droit de chaque peuple...

C'est pas, bien entendu, que les Etats-Unis soient fiers...

Commençait systématiquement ses recherches par la pièce.

Mais si les Etats-Unis portent sur leurs épaules le poids de la gloire...

Présentement, il y a aux Etats-Unis un parti politique qui se fait...

Ce ne sont plus de petits enfants marchant difficilement seuls...

Maïs les Etats-Unis, depuis, nous ne sommes plus de petits enfants...

Qui, avec leur 70,000,000 de populations et les 44 ou 45 Etats...

Qui, avec leur 70,000,000 de populations et les 44 ou 45 Etats...

Commençait systématiquement ses recherches par la pièce.

d'oublier très habilement au détriment de son intérêt et de son honneur.

Or, si les Etats-Unis, qui sont protégés par la mer, ont pu...

Maïs les Etats-Unis, depuis, nous ne sommes plus de petits enfants...

Qui, avec leur 70,000,000 de populations et les 44 ou 45 Etats...

Commençait systématiquement ses recherches par la pièce.

Commençait systématiquement ses recherches par la pièce.

Commençait systématiquement ses recherches par la pièce.

MODES PARISIENNES.



TROIS TOILETTES ELEGANTES.

Le robe de droite est en lainage, tonfa, écarlate et noir, avec gilet en soie de couleur sombre et revers en velours noir.

Le sujet du centre porte une toilette en cachemire persan, avec colliers en velours bleu et passementerie en chevrons.

Chronique de l'élégance. Jamais la mode, cette fantaisie déesse, n'est restée si longtemps stationnaire.

Le Bi-n qui l'on a dit des Femmes. Dans la pensée de Dieu, il n'y a que deux sexes qui doivent se trouver mêlés à la vie de l'homme.

Le cœur de la femme est ainsi fait, qu'il arde qu'il devienne au soufflé de la vie de l'homme.

Le cœur de la femme est ainsi fait, qu'il arde qu'il devienne au soufflé de la vie de l'homme.

Le cœur de la femme est ainsi fait, qu'il arde qu'il devienne au soufflé de la vie de l'homme.

Le cœur de la femme est ainsi fait, qu'il arde qu'il devienne au soufflé de la vie de l'homme.

Le cœur de la femme est ainsi fait, qu'il arde qu'il devienne au soufflé de la vie de l'homme.



SIR FRÉDÉRIC LEIGHTON.

Sir Frédéric Leighton est mort hier, nous apprend une dépêche qu'on lira dans une autre colonne du journal.

Le célèbre peintre anglais était né à Scarborough, le 5 décembre 1830.

Il continua ses études à Francfort, à Bruxelles, puis vint à Paris, où il fit au Louvre diverses copies d'après les maîtres et fut enfin élève de Stenle, à Francfort.

M. Leighton, élu associé de l'Académie de Londres en 1864, en devint membre titulaire en 1869.

M. Leighton, élu associé de l'Académie de Londres en 1864, en devint membre titulaire en 1869.

M. Leighton, élu associé de l'Académie de Londres en 1864, en devint membre titulaire en 1869.

M. Leighton, élu associé de l'Académie de Londres en 1864, en devint membre titulaire en 1869.

M. Leighton, élu associé de l'Académie de Londres en 1864, en devint membre titulaire en 1869.

M. Leighton, élu associé de l'Académie de Londres en 1864, en devint membre titulaire en 1869.

M. Leighton, élu associé de l'Académie de Londres en 1864, en devint membre titulaire en 1869.

M. Leighton, élu associé de l'Académie de Londres en 1864, en devint membre titulaire en 1869.

D. MERCIER'S SONS. Les marchands renommés par la modicité des prix de leurs articles et la loyauté dans leurs transactions commerciales.

C. LAZARD & Co., LTD. LES ANCIENS ET POPULAIRES. Marchands de Vêtements Confectionnés D'ARTICLES DE TOILETTE ET DE CHAPEAUX.

PIANOS PLEYEL. Importés directement de Paris à des prix très bas. PAIEMENTS MENSUELS FACILES. PHILIP WERLEIN, AGENT.

L'APPARENCE D'UN PIANO. N'a rien à faire avec son frère. Les bons ébénistes font tous les pianos avoir l'air d'être bons. LES PIANOS WEBER, EMERSON et HARDMAN.

DEUX MAGASINS 631 A 635 RUE DU CANAL. VOYEZ. Notre immense Stock de Diamants, Pierres précieuses, Joaillerie fine, Montres, Pendules, Argenterie et Objets d'Art, avant que vous pensiez à acheter ailleurs.

A. M. HILL. NOUVEL HOTEL ST-CHARLES. CE SONT LES MEILLEURS. Et par conséquent les plus durables et les meilleurs marchés. Ne pouvant s'acquiescer que de la bonne et vieille maison de GRUNEWALD.

STEINWAY KNABE SHIMER MEHLIN BEHR FISHER SHONINGER PLEYEL KROEGER. Et par conséquent les plus durables et les meilleurs marchés. Ne pouvant s'acquiescer que de la bonne et vieille maison de GRUNEWALD.

Commençait systématiquement ses recherches par la pièce. Il ne craignait pas de fouiller d'abord, comme l'oreiller de Marie, entre ses matelas...

lette et où était la malle et la valise de Marie. Nulle part, il ne trouva trace, non seulement de l'acte qu'il cherchait si avidement, mais il ne vit même pas la main sur une seule lettre de Michel...

Gertrude ait rien regu. Et puis, je n'ai qu'à donner de ordres pour faire intercepter toute sa correspondance. Habitée à vivre au milieu de mensonges, d'intrigues, il avait tout de suite échafaudé ses plans...

Je, par exemple, n'aurais su à qui s'adresser sans l'arrivée imprévue de Kreuzberg. Le misérable était donc le maître de la situation. Et il donna, fort posément, les explications suivantes...

m'en demandez pas davantage. J'ignore même où cette pauvre femme était née. — Son ami doit bien savoir, lui ? — fit l'employé.

— Son ami, messieurs, est à plusieurs journées de voyage d'ici. — On peut lui télégraphier. — Non !... non !... est un personnage trop considérable, messieurs, pour qu'on le trouble ! Il est chez lui, entre sa mère et sa fiancée ; une dépêche, c'est-à-dire une chose presque ouverte, livrée à la discrétion de plusieurs employés du télégraphe, pourrait avoir pour lui les plus graves inconvénients.

— Entièrement, affirma Kreuzberg d'un ton magnanime. — Alors, veuillez bien m'acquiescer à la mairie. La proposition revenait en ce moment sur le tapis, avec la sollicitude due à un homme qui allait tout payer, les bagages, qu'un commissionnaire apportait sur son brancard.

— Vous comprendrez, messieurs, que je ne m'appartient pas de prononcer un arrêt de mort. Tout le monde fut parfaitement d'accord qu'aucun nom ne devait être prononcé.